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Abstract (en)
[origin: WO9410491A1] A plastic fluid duct, in particular for connecting a vehicle fuel tank to the vehicle engine. The duct consists of an outer tubular
wall (110) made of a multilayer material, with an inner layer (113) having a low permeability to the fluid in question and an outer protective layer
(114), as well as internal partitions (112, 120) arranged within said outer tubular wall (110) and defining a plurality of channels, said partitions being
made of a single-layer material compatible with the fluid.

Abstract (fr)
L'invention concerne une canalisation de fluide réalisée en matière plastique, notamment pour raccorder le réservoir de carburant d'un véhicule au
moteur dudit véhicule. Conformément à l'invention, la canalisation est constituée par une paroi tubulaire extérieure (110) réalisée en un matériau
multi-couches, avec une couche interne (113) à faible perméabilité au fluide concerné et une couche externe (114) de protection, et par un
cloisonnement intérieur (112, 120) agencé à l'intérieur de cette paroi tubulaire extérieure (110) pour délimiter une pluralité de passages, ledit
cloisonnement étant quant à lui réalisé en matériau mono-couche compatible avec ledit fluide.
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